



“Cumpliré con las necesidades de la gente”

NOEL F. ALVARADO

El diputado electo de Morena, Juan Guillermo Rendón Gómez, aseguró que dejó sin curul al senador perredista y exjefe de Gobierno de Ciudad de México, Miguel Ángel Mancera, que contendió por una diputación federal en el Distrito 7 de la alcaldía Gustavo A. Madero, el pasado 2 de junio, porque la ciudadanía ya está cansada de los mismos políticos de siempre.

Agregó que esos políticos, han desaprovechado la oportunidad de demostrar su trabajo político ante las necesidades de los ciudadanos que siempre terminan decepcionados, porque solo cuando son candidatos buscan el voto y luego no regresan a cumplir las promesas de campaña.

Eso sucedió en el Distrito 7 al norte de la ciudad, en donde uno de los candidatos más experimentados era el ex mandatario de la ciudad de México, Miguel Ángel Mancera, que perdió la elección ante el ahora diputado morenista Guillermo Rendón Gómez. De acuerdo con las actas computadas, el exsenador perredista perdió con una desventaja de 23 puntos.

El diputado federal Guillermo Rendón, ha señalado que, al estar en la Cámara de Diputados, cumplirá en atender las necesidades de su distrito, sobre todo en materia de seguridad y recuperación de espacios públicos, ya que conoce que la gente está esperando un legislador que sea más huma-

nista y más altruista con mucho trabajo en las calles, desde una visión ciudadana y cumplir las propuestas que de verdad sean útiles para la sociedad.

Así como también desde la Cámara de Diputado el legislador Rendón Gómez, aseguró estar comprometido con la unidad de la bancada de Morena en San Lazaro, para apoyar a la presidenta electa Claudia Sheinbaum, con la consolidación del Plan C.

El diputado ciudadano de Morena, es la muestra que desde la ciudadanía se puede construir un bienestar social comprometido con el trabajo cercano a los habitantes de su distrito en las calles de su alcaldía, con labores altruistas relacionadas a su profesión como abogado, la cual durante muchos años ha realizado con dimensión social.



Juan Guillermo Rendón, diputado electo de Morena /CORTESÍA